Dentro del 750 aniversario

e clausuró en Herencia la II Escuela de Padres, organizada por el Centro Municipal de Servicios Sociales, dentro de las diversas actividades que están teniendo lugar con motivo del 750 aniversario de la fundación de la villa. La conferencia de clausura corrió a cargo del psicólogo Ramón Antonio Rivas que habló sobre la inserción laboral del minusválido.

Clausura y fiesta

on cena, baile de gala, sevillanas y regalos, concluyó la serie de actividades que la Asociación de Amas de Casa de Fuente el Fresno ha desarrollado durante los últimos meses. Diversas personalidades han impartido conferencias sobre la dignidad y la igualdad de la mujer, en el seno de un colectivo que ha demostrado su vitalidad. bajo la presidencia de Angelines Santos.

SOCUELLAMOS



Isabel Tocino, durante la rueda de prensa acompañada del presidente provincial del PP Eduard Rodríguez.

En apoyo de los Populares

sabel Tocino estuvo haciendo campaña para las Europeas en Socuéllamos. Durante la Rueda de Prensa que precedió al mitin político, la vicepresidenta nacional del Partido Popular, se mostró ofendida por las preguntas personalistas de algunos representantes de los medios de comunicación.

Puso especial cuidado en separar su vida privada, de las tesis generales a defender en Europa, y tachó de «obscurantista y de ciencia ficción», la política económica del PSOE. En fin, la visita de una importante líder nacional, para conseguir apoyo a los candidatos que presenta el partido conservador.

Certamen Regional de Teatro

almagro, escenario de numerosas manifestaciones culturales, viene siendo la ciudad anfitriona del Encuentro Regional de Teatro Contemporáneo. cuando el Festival Internacional de Teatro Clásico está a un tiro de piedra. El encuentro está patrocinado por la Consejería de Educación v Cultura de Castilla-La Mancha v el Ayuntamiento de Almagro, y en él participan 18 grupos de nuestra Comunidad Autónoma. La dirección corre a cargo de Isidro Rodríguez, con obras de Gala, Paso, Cocteau y Martín Descalzo entre otros, y el encuentro será clausurado el día 18. Casi un mes antes de que se levante el telón del magno Festival Internacional que convierte a Almagro en la capital mundial del Teatro.

Apolonio Díaz de Mera, alcalde independiente de Daimiel, que pasó a las filas del P.P.

Los ediles se descuelgan

os concejales del Partido Popular en el Ayuntamiento de Daimiel Juan Vicente Fernández y Jesualdo Fernández Bravo, rompieron el pacto de gobierno acordado con el alcalde Apolonio Díaz de Mera, al no apovar la propuesta del primer edil, sobre la adjudicación de la redacción del Plan General de Ordenación Urbana al arquitecto José María Herranz. La votación se ganó con los siete votos del grupo

independiente, el del CDS, y el voto de calidad del alcalde. Los concejales socialistas y los dos del PP se abstuvieron. La adjudicación del proyecto a Herranz, viene siendo motivo de discrepancias durante los últimos meses en el Ayuntamiento daimieleño. Si el ejemplo cunde y se extrapola a otras materias, se podría poner en peligro la gobernabilidad de la ciudad manchega. Esperemos acontecimientos.